



Royaume d'Araucanie et de Patagonie

Célébrations en Périgord du 4 Janvier 2026

Le 4 janvier le Prince Philippe III d'Araucanie et de Patagonie s'est rendu en Périgord avec un grand nombre de dignitaires et membres du Royaume et de l'ONG Auspice Stella pour célébrer la Journée Nationale de la Souveraineté de la Nation Mapuche, instituée par le Prince Philippe 1^{er} en commémoration du Traite de Quilin du 6 janvier 1641 ainsi que celui de Tapihué du 7 janvier 1825.



La journée a commencé par la messe en mémoire des rois et princes défunt qui a été co-célébrée en l'église Saint-Pierre-ès-Liens de Lanouaille par le Père Antoine Altieri et le Père Pierre Darfeuille.

aimablement préparé l'accueil de la délégation du Royaume et d'Auspice Stella dans l'église.

L'assistance s'est ensuite dirigée à Tourtoirac où un dépôt de gerbe a été effectué devant le buste d'Orllie-Antoine 1^{er} à côté de l'église abbatiale Saint-Pierre-ès-Liens.

Lors du repas amical à Tourtoirac, l'année Achille 1^{er} a été lancée avec une évocation de sa vie par Francis Boddart, auteur d'une biographie du deuxième roi d'Araucanie et Patagonie qui sera publiée début février 2026.



Le prince Philippe III en a profité pour adresser des vœux personnels à chacun des participants à cette journée commémorative.

Tout le monde s'est ensuite dirigé au cimetière de Tourtoirac, où hommages et dépôt de gerbes ont eu lieu devant les tombes des Rois Orélie-Antoine 1er et Achille 1er.

Ensuite un recueillement a eu lieu au monument de La Font, avec dépôt de gerbe devant la chapelle du Prince Philippe 1er où a été installée l'ancienne stèle d'Achille 1er.

La journée s'est terminée dans l'Église Saint-Sulpice, ouverte grâce à la diligence de Mme la Maire de Chourgnac, avec un point détaillé par S.A.R. le Prince Philippe III, sur l'actualité du Royaume et les perspectives pour l'année 2026.

